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2021-2022年度

国際ロータリーのテーマ

ＲＩ会長

シェカール・メータ

“ロ ー タ リ ー を 通 じ て

各ロータリークラブ、 各企業

各々の成長と友情を深める”

別府東ＲＣ 会長テーマ

神楽女湖　花しょうぶ神楽女湖　花しょうぶ
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■ 出席報告　　　　　　委員長　中村 忠孝

本
　
　
日

会員総数 44名 ゲ ス ト 2名

出 席 数 24名 ビジター 0名

欠 席 数 16名 出 席 率 60.00％

出席規定免除(a)：

出席規定免除(b)：樽谷、加藤

 緊急特別措置適用により免除： 2 人

■　メイクアップ

　　事前　一力（IM）　

　　　　　塩見（2720 Japan O.K.Eクラブ）

　　事後

■　欠　　席

安部、阿南、一力、石田、児玉、河野、長野、中塚、

二宮(秀)、岡本、﨑村、塩見、髙橋、詫磨、梅津、

山下(唱)

■ ゲ ス ト

　奥村　元一 氏　 (日出ロータリークラブ　会長)

　臼杵　德二 氏　 (日出ロータリークラブ　幹事)

■　点　　鐘 　12時30分

■　ロータリーソング 　それでこそロータリー 　

                                                   
四つのテスト

　　言行はこれに照らしてから
　　　　１．真実か　どうか
　　　　２．みんなに公平か
　　　　３．好意と友情を深めるか
　　　　４．みんなのためになるかどうか　

会長の時間 　　　　　　　会長　羽田野　徹

　今日は二回目という事と、日出ロータリクラブの

会長、幹事がお見えになっていますので、ロータリー

について話したいと思います。

　まず今年の会長はカルカッタ-マハナガル・ロータ

リークラブ（インド、西ベンガル州）所属のシェカー

ル・メータ氏を2021-22年度国際ロータリー会長に選

出しました。彼は「奉仕しよう  みんなの人生を豊か

にするために」を発表しました。彼は奉仕をするこ

とで自分も豊かになることができるという観点から

積極的に奉仕活動を推進しています。それは今回のロ

ータリーのロゴにも表されています。球体に様々な

色があり、それを支える手があるのが今年のロゴで

すが、この球体の色はSDGｓのカラーと一致してい

ます。つまりWHOが提唱している、平等の医療、食

料危機、貧窮をなくすなど継続的にそれができる活

動の推進をロータリーがしていくんだという強いメッセー



ジを表現しています。こういう時期ではあります

が是非奉仕活動は私の代では成功したいと思って

います。

　あと、やっと訪問し得た、別府3ロータリーと

日出、豊後大野の各ロータリークラブの例会の感

想を述べさせていただきます。正直に言って各ク

ラブの特色というのはものすごく個性があるもの

だなという印象です。同じ奉仕を理想としたクラ

ブであるにも関わらず、各クラブの特徴は様々と

いうのが印象に残りました。その中でうちが素晴

らしいなと感じるのは、例会を行なううえで、毎

回30分ほど前に新人会員が会場前に立ち、先輩会

員を迎えていることです。ほかのクラブでは一人

くらいが立ってるくらいですが、うちのクラブは

常時数人がお迎えする姿勢で会がスタートしてい

ます。会に対する意気込みが当クラブは素晴らし

いと感じました。これを実行していただいている

ので、例会出席率があがって来てる一因なのだと

思います。ただ逆に当クラブが行っていない点も

気づかされました。コロナの影響で、簡略したこ

とで、いつの間にか行われなくなってしまったもの。

それは例会前の体操と、四つのテストです。例会

前体操は昨今皆さんの運動不足を鑑み今一度検討

してもいいのではないかなと感じました。身体を

ほぐすことで、例会の取り組みもさらに上がるの

ではないかと考えています。また四つのテストで

す。以前は毎回行っていたので、覚えていたので

すが、いざ思い出してみると言えない自分に気づ

きました。面白い取り組みをされてるクラブもあ

りました。それは今日ゲスト参加いただいている

日出ロータリークラブです。日出のクラブだけに

「肘タッチ」を会員同士で行なうのはロータリー

の友情を深めるのに非常にいい取り組みだと感じ

ました。このように各クラブごとに特色があり、

また他のクラブの例会に参加することは非常に有

意義だと感じました。どうしても当クラブに参加

できないときは、他のクラブの例会に出席してきっ

ちりメイクアップをして、尚且つそれを当クラブ

に学ぶべきことを伝え、さらに当クラブの例会が

素晴らしいものになるようみなさんで盛り上げて

いきましょう。

■ 幹事報告　　　　　　　　　幹事　森　　憲司

１．7月9日(金)18：00～、「第3回別府市内４

ＲＣ会長・幹事会」がＺｏｏｍにて開催され、

羽田野徹会長、森憲司幹事が出席されました。
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2021-2022年度管理運営セミナーがZoomにて

　開催され、羽田野徹会長が出席されました。

３．7月13日(火)19時～、ホテルますの井にて行

われた豊後大野ＲＣ例会へ、羽田野徹会長、

森　憲司幹事が就任挨拶のため表敬訪問いた

しました。

４．例会変更のお知らせ

大分中央ＲＣ      7月27日(火)の例会は、休会といた　

　　　　　　　します。

大 分 東ＲＣ  ７月29日(木）の例会は、時間・場所

　　　　　　　変更のため同日12：00～12：40

　　　　　  　トキハ会館４階にてサインＭＵ受付

　　　　　　　いたします。

別　府ＲＣ    ７月30日(金）の例会は、時間・場所

　　　　　　　変更のため同日12：30～13：30

　　　　　  　両築別邸にてサインＭＵ受付いたし

　　　　　　　ます。

大 分 南ＲＣ  ７月30日(金）の例会は、時間・場所

　　　　　　　変更のため同日12：00～12：40

　　　　　  　トキハ会館４階にてサインＭＵ受付

　　　　　　　いたします。

５．次週(７月22日)は祝日(海の日)のため、休会

となります。

６．次々週（7月29日）の例会予定

　「納涼ゆかた親睦例会」 

　於 ホテルサンバリーアネックス　18：30～

　会員の皆さまは、なるべく浴衣（または甚平）

でのご参加のほどよろしくお願い致します。

７．今後の予定

　8 月５日      「祈願例会」　於：火男火売神社 

                                       （別府市火売948）

         ※例会場所変更のため、お間違いのない

           ようにお願いします。

      12日 祝日同週のため休会

      19日 第2回クラブ協議会

８．本日の回覧

　① 7月29日例会　出・欠席

　② 8月 5日例会　出・欠席

　③ ハイライトよねやま Vol.256

　④ 中津RC週報　第3267～3269回

　⑤ 住所録（誤りや修正がないかご確認いただ

　　　  き、右端の欄に✓✓の記載をお願いします）

９．本日の配布

　① 週報　No.2013

■ お祝い

　  会員誕生日  山下布美代会員山下布美代会員（７月25日）

　  ＊ご自宅に新鮮フルーツをお届けします。



　  皆　勤　　　  西林　勲二会員西林　勲二会員（７月12日 = ５年）

　            　　　  太田　直希会員太田　直希会員（７月12日 = ３年）

　            　　　  石田　啓三会員石田　啓三会員（７月17日 = ７年）

　            　　　  瑞木　一博会員瑞木　一博会員（７月19日 = 20年）

　            　　　  桝田　　浩会員桝田　　浩会員（７月19日 = 20年）

■ ニコボックス　　　　　　　委員長　立川　諭暢

○日出ロータリークラブ会長・幹事様　多額(５口)

のニコボックスを頂いております。ありがとうご

ざいます。

○杉本邦弘会員　本日、日出クラブから表敬訪問

いただきました奥村会長と昨年ガバナー補佐の

臼杵さんがまた幹事役とのこと。何度目の幹事

  役ですか…。新会長の補佐よろしく頼みます。

５口。

○檀上陽一会員　西 貴之君の背中を見るとグルー

プ企業名がズラリ、あれ？左下「有楽(うらく)」

由布院？また１つ増えた！おめでとう。１口。

○赤嶺リサ会員　７月も半ば、毎日暑い日が続い

ております。皆さん熱中症にはくれぐれも気を

付けてお過ごし下さい。羽田野丸出航からの先

日欠席でしたので２口させて頂きます。本日も

宜しくお願い致します。

○各委員会委員長７名　本日就任挨拶される各委員

長、新年度における１年のご活躍を祈念いたしま

して１口ずつ。

委員長

西 　 貴 之

国際奉仕委員会

委員長  

赤 嶺 リ サ

プログラム委員会

リサです。ロータリー歴は６年と6ヵ月、職業分

類は飲食業です。

　今回プログラム委員という事で、プログラムは

何ぞや？という所から始まったのが事実です。ロー

タリーの百科事典のプログラム委員会を検索して、

まずはその基礎知識から学んだ次第です。そして、

そこにはこう記されておりました。

プログラム委員会

　クラブの例会や特別の会合のためにプログラム

を計画し準備し手配をする。クラブがプログラム

の実施を通じていかなる効果を上げているのかを

検討する委員会。プログラムは理事会や他の委員

会の計画が円滑に実行されるよう考案され、また

バランスのとれたものでなければならない。

　私は今回クラブ運営の方も役と仰せつかってお

りますので、全ては基礎知識の習得と学びからの

スタートです。羽田野会長、森幹事と共にご指導

いただきながらプログラム委員会の理念にのっと

り、それぞれの委員会の運営をスタートして行き

たいと思っています。来年度、会長というお役目

をお受けしている中、この一年は私にとってロー

タリーという場所がとても重圧のある場所になる

事は間違いありません。しかし、それも人生の勉

強だと思い!!しっかりとこの一年を遂行して行き

たいと思います。諸先輩方のお知恵をお借りし、

よりよいクラブ運営が出来る様に務めて参ります。

親愛なる東ロータリークラブの会員の皆さまより

啓発激励の程、宜しくお願い致します。

　前年度 桝田委員長はじめ多くの先輩に尽力頂き

構築された「台湾 昇陽扶輪社」との深い「絆」を本

年度も大切にしていきます。昨年度より世界中を

困惑させている新型コロナウィルス（COVID-19）

の影響により、双方の往来が困難を極め、現状は

ZOOMをはじめネット等の交流のみとなっており

ます。本年度COVID-19の収束を待ち、渡航可能

になりしだい一人でも多くの会員で台湾に向かい、

友情を深めたいと考えます。また本年度は別府の

地にて締結再調印式の年となります。昇陽扶輪社

会員を温かくお迎えし、思い出に残る調印式を設

え、互いの友情が未来へ紡がれる式典の開催に努

めます。本年度もどうぞ宜しくお願い致します。

　今期プログラム委員長を仰せ付かりました赤嶺



委員長

中 村 忠 孝

出席委員会

　こんにちは、コロナ禍の影響により12月まで休

会をしていた中村です。私の会社は皆さんご存知

のようにイベント関係の仕事です。休会中は全く

イベントの仕事はない。いつ戻るかも予想がつか

ない状態がずっと続いております。このままやめ

てしまうのもありかなと何度も考えたことがあり

ました。しかしその中、ロータリーで出来た仲間

は「そりゃそうやな～。たいへんやなぁ～。でも、

がんばろうえ～　残るのも残らないも中村ちゃん

の意思やから、でも辞めたらさみしいですわぁ」

と、やさしい言葉をいつも投げかけてくれました。

また、前会長の檀上さんからも何度も「残って、

もらえんかな」と言葉をかけていただきました。

そして、やっぱりロータリーにいる事が好きと感

じました。仲間や先輩たちに声をかけて貰うこと

が大きな励みになった１年でした。

　その私が羽田野会長より連絡を頂き「コロナに

打ち勝った証として、是非中村さんにお願いした

い」と言われ、出席をお受けすることにしました。

しかし、コロナにはいまだに勝っていませんが今

年度中にはめどが立つように祈りたいものです。

　さて、会長は、今年度80%以上の出席率を目標

に上げたこともあり、どのようにして達成しよう

かと考えました。自分なりに思うと日ごろから出

席する方は連絡をしなくても出てきていただいて

いるようです。しかし、仕事の都合で来られない

方もいますのでメーキャップを如何にしていただ

くかがカギになるかと思いました。私もそうです

が、未だにほかの例会場はアウェイで参加するの

が苦手というのが本音です。新入会員はなおさら

だと思います。実際はそんなことはないとは思い

ますが。なので、サインメーキャップをしてもら

うようにお願いをしようと思います。幸いなこと

に前４週間あと４週間の約２か月の猶予がありま

すので、事前に自分の予定がわかり、東の例会を

欠席するようでしたら、大分の例会場または別府

の例会場でサインをしていただきたいです。情報

は週報にも書いていますが出来るだけ例会でお願

いし、来られない方には電話作戦でお知らせする

ようにして行こうと思います。

委員長

工 藤 陽 一

親睦委員会

委員長

尾 方 義 顕

公共イメージ委員会

　本年度、公共イメージ委員長を仰せつかりまし

た尾方です。

　この度役を受けさせて頂くにあたり、公共イメー

ジ委員会とはどの様な役割で、どの様な事をしな

ければならないのか調べてみました。主に、「ロー

タリーのストーリーを一般の人びとに伝え、クラ

ブのプロジェクトや活動を広く知ってもらうため

の計画を作成し、実行する」と書かれていました。

とても簡潔にまとめられていますが、とても難し

いことだなと思いました。人にこちらの思いを正

しく伝えるのは難しい事だと思っています。伝え

る側が正しく理解し、どうしたらしっかり伝わる

のかを考え、プランをもって物事を丁寧に進めて

いかなければならないと考えています。委員会

には、副委員長に瑞木さん、委員に高橋さん、

　本年度、親睦委員長を仰せつかりました工藤で

ございます。ロータリー歴、4年5か月、職業分類、

青果卸売です。

　本年度、羽田野会長の目指しますベテランと若

手会員の融合を図るべく一一年間運営していきたい

と思います。

　まずはメインとなる夜例会ですが、ワクチン接

種が進みつつありますが、コロナ禍において安心

安全で楽しめる例会運営をいたします。また、入

会3年未満の会員が主要メンバーということもあ

り例会運営を通して若手会員のスキルアップを図っ

ていきたいと考えております。

　次に最近ゴルフクラブが自発的に発足しました

が、例会・懇親会以外でも趣味を通じた親睦が出

来るように取り進めたいと思います。

　本年度1年間、親睦委員会メンバー一一同、一一丸

となり運営して参りますので、ご協力の程宜しく

お願い致します。



委員長

竹 内 孝 夫

奉仕プロジェクト委員会

　今回昨年度に引き続き奉仕プロジェクト委員長

に拝命された竹内でございます。ロータリー歴13

年、職業分類は乳製品配布業です。

　羽田野会長の今回の意図としてロータリー経験

の浅い方々を理事又各委員長にして経験を積んで

もらうという事で、私や、長野会員はその主旨に

基づいて委員長も進めてまいりたいと思います。

　奉仕プロジェクト委員長は昨年に引き続きにな

りますが、昨年はコロナ禍もあり中々奉仕活動自

体も進める事はできませんでした。まだまだコロ

ナ禍は終息しておりませんが昨年の活動も一部引

き続き邁進すると共に、ある意味ウイズコロナと

してコロナ禍でもできうる奉仕活動を実施できれ

ばと思います。奉仕プロジェクト委員会はロータ

リー４大奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、

青少年奉仕を取りまとめスムーズに委員会活動を

取りまとめる事が職務となります。しっかり各委

員長又会長・幹事と連携をとり活動を進めたいと

思います。

　職業奉仕は沼田委員長が昨年に引き続きの為に

昨年から実施している倫理向上意欲向上につなが

る人を呼んで卓話をお願いしたいという事であり

ます。又、別府東ロータリーのメンバーの職場訪

問を実施して例会を実施したいという事を進めた

いと思います。

　社会奉仕は川本委員長が新たに任命されて委員

長として頑張っていただきますが、昨年から実施

している観光都市別府をキレイにという活動を引

き続きすると共に、若い会員ながらJC理事長経験

者でもあり幅広い人脈から新たな地域社会におけ

る奉仕活動を実施していただければと思います。

　国際奉仕は西委員長が新たに就任しましたが昨

年は国際奉仕は全くと言い程活動ができませんで

したが、姉妹クラブである台北昇陽RCとの提携再

石田さん、野本さんと強力な心強いメンバーが居

ます。ご意見を頂きまたご協力頂きながら、羽田

野会長の思いと各委員会活動を一つずつしっかり

と発信し、地域社会に東ロータリーの意義ある活

動を知ってもらうと共に、一人でも多くの人にロー

タリーを知ってもらえるよう精進して参ります。そ

れと、当クラブメンバーに向けて迅速かつ正確な

広報にも努めていきたいと思っています。一年間、

どうぞ宜しくお願い致します。

調印の年となりますし今回は別府開催の予定です。

コロナ禍で不安定な状況でありますが何としても

実現をしたいと思います。又、仮にコロナ禍であ

り訪問等が厳しいという状況でもネット等を通じ

て両クラブでの奉仕活動等を検討して実現できれ

ばと思います。桝田会員・私が中心に今まで友好

関係を続けてきた関係を、西委員長が奪い取ると

いう気持ちですから、しっかり新たな関係構築も

していただければと思います。

　青少年奉仕は太田委員長も昨年に引き続きの委

員長ですから、昨年度実施予定でコロナ禍で実施

できなかった、保育所、放課後クラブ、子供食堂

に対する奉仕活動を本年度は実施できればと思い

ます。ただこの奉仕活動は誰でもできるように、

又、長いスパーンで活動する事が重要となります。

又、同時にクラブとして引き続いている別府平和

園、光の園への引き続きの支援活動も実施してい

ただければと思います。又、本年度は４人の委員

長と定期的に打ち合わせを実施していき各委員会

の進捗状況等の確認等も実施していきたいと思い

ます。奉仕活動はロータリーの根幹であると自分

は思っております。今回の奉仕活動案をしっかり

実施できるよう各委員長と連携を取りたいと思い

ます。宜しくお願いいたします。

委員長

西 林 勲 二

米山奨学委員会

　皆様米山記念奨学事業をご存知ですか。皆様か

らのいただく貴重な会費の中に、毎年含まれてい

ます。今回の前期会費請求時に2500円程度含まれ

ていたのをご存知でしょうか。米山記念奨学事業

についてご説明いたします。

　公益財団法人ロータリー米山記念奨学会は、日

本のロータリーが協同で運営する民間奨学団体で

す。米山奨学会では日本で学ぶ外国人留学生に奨

学金を支給し、支援する事業を行っています。

　将来、日本と世界とを結ぶ「架け橋」となって

国際社会で活躍し、ロータリー運動のよき理解者

となる人材を育成します。また米山奨学事業は国

内最大規模の国際奨学事業となっています。また

個人や法人での寄付も可能となっておりますので、

ご興味のある方は、事務局に詳しい資料がありま

すので、お問合せお願いします。

　ことし一年、微力ではありますが、羽田野会長

をお支えさせていただきます。

　どうぞよろしくお願いします。



ロータリーの友（７月号）ロータリーの友（７月号）


